

Periodistas en peligro en Honduras



Tegucigalpa, 31 mar (RHC) La vida de los periodistas pelagra en Honduras, según el criterio emitido por el Comisionado Nacional de los Derechos Humanos en Honduras (Conadeh), que considera que el ejercicio del periodismo constituye una labor de alto riesgo en ese país centroamericano.

Según expresó este organismo estatal en un comunicado, desde el 2001 se reportaron 77 asesinatos de personas vinculadas a los medios de comunicación, de los cuales el 92 por ciento siguen impunes por falta de investigación.

El texto amplía que otros 20 profesionales del sector fueron objeto de desplazamiento forzado, más de un centenar víctimas de amenazas, agresiones y atentados, mientras alrededor de 30 se enfrentaron a los tribunales.

El titular del Conadeh, Roberto Herrera, afirmó que la sanción penal de los delitos contra el honor intimida y disuade a los periodistas y el resto de los ciudadanos en el ejercicio de su derecho a la libertad de opinión, razón por la que recomienda su despenalización.

Herrera señaló la necesidad de fomentar un ambiente cada vez más favorable a la libertad de expresión en una sociedad democrática, aunque ese derecho no es de carácter absoluto, pues “trae consigo deberes y responsabilidades por cumplir”, como el respeto a la integridad de los demás.

El pasado jueves, el periodista David Romero fue capturado por la policía nacional en las instalaciones de Radio Globo, y condenado a 10 años de prisión por difamación e injuria contra la exfiscal Sonia Gálvez.

Romero aseveró que su detención responde a sus denuncias sobre actos de corrupción del gobierno de Juan Orlando Hernández, por lo que constituye un atentado a la libertad de expresión, opinión que comparten los integrantes del opositor Partido Libertad y Refundación LIBRE, encabezado por el expresidente hondureño Manuel Zelaya.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/187210-periodistas-en-peligro-en-honduras>



Radio Habana Cuba